



Tumbuhkan Jiwa Kreatif, Aktif, Kompetitif, Wujudkan Pramuka yang Inovatif

Keterangan

Pusinfo – Usia penegak merupakan usia remaja yang individunya mengalami perkembangan bergerak aktif, terlihat menonjol dalam mengembangkan identitas diri, dan berproses dalam adaptasi untuk dapat diterima lingkungannya. Terkait dengan anggota penegak yang berusia remaja dan memiliki jati diri kreatif, memiliki loyalitas yang tinggi terhadap kelompoknya, semangat juang yang tinggi, percaya diri dalam mengembangkan idealis, dan peduli terhadap lingkungan masyarakat, gugusdepan 01.167 – 01.168 yang berpangkalan di SMA Negeri 3 Sidoarjo pada tanggal 13 Mei 2023 melaksanakan kegiatan ajang perlombaan penegak antar sangga (ANGKASA).



Kegiatan yang diikuti oleh seluruh peserta didik fase E kelas X memiliki tujuan mengembangkan karakter penegak yang berjiwa tri satya dan dasa darma. Pengurus ambalan Tjokronegoro – Dewi Sekardadu yang menjadi sangga kerja dapat mengembangkan potensi jasmani dan wataknya dalam berlatih mengelolah kegiatan dengan terarah, kreatif, dan inovatif.

Dari kegiatan ini anggota pramuka yang menjadi peserta lomba dapat terlatih untuk menunjukkan jiwa kompetitif, kreatif, inovatif, dan bergerak aktif dalam mengikuti setiap mata lomba. Kegiatan ini terdiri dari 6 macam perlombaan yaitu mini pioneering, kim, scout art, mini vlog, carsi, dan fun game.



Adapun tujuan dari masing – masing lomba yaitu mini pionering yang memiliki tujuan membentuk dan mengembangkan ide ide kreatif anggota pramuka khususnya pada tali temali, dan menghasilkan nilai jual dari hasil karya tersebut, kim untuk melatih panca indra kita untuk meningkatkan kecerdasan pemikiran secara utuh dan kecepatan bereaksi atau mengambil keputusan sekaligus kecepatan daya tangkap.

Sedangkan scout art dalam bentuk melukis secara berantai yang dilakukan oleh setiap anggota dalam sangga untuk melatih kerja sama, kekompakan serta meningkatkan kreatifitas, tanggap untuk menerima dan meneruskan informasi, kemudian mini vlog bermanfaat untuk menumbuhkan jiwa kreativitas dalam merekap kegiatan, membuat rekapitulasi kegiatan melalui vidio secara efisien.



Carsi dalam bentuk cipta karya puisi untuk melatih meningkatkan literasi anggota dan cara membaca yang benar melalui musikalisasi puisi dan juga game yang meningkatkan solidaritas antar sangga melalui pemindahan gelas yang dipegang bersama. (Red)

Kontributor, Data & Foto Kegiatan

: Kak Farida – Pembina Gugus Depan 01.167 – 01.168;

Pewarta, Editor

: Kak Uays Hasyim (Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo);

?

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita

Tags

1. PRAMUKA PENEGAK
2. Pramuka Sidoarjo
3. SMA 3 Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Mei 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark